
令和５年度 印旛健康福祉センター運営協議会 
事 前 質 問 一 覧 

 
 
○委員氏名 入江 晶子 

 
１ 特定不妊治療助成事業について 

  不妊・不育相談事業 

（１）令和４年度から保険適用になったことによる影響はどうか。 
（どのような声を聞いているのか。） 

（２）今後、不妊・不育事業について、どのように取り組んでいくのか。 
（Ｐ４３） 

 
 ２ 指導監査等の実施状況 

（１）主な指導事項が記されているが、どのくらいの施設（種別ごと）で該当

があったのか。また、重大な事案はなかったのか。 
 （２）監査体制１１人とのことだが、どのくらいの頻度で実施しているのか。 
                             （Ｐ１６４） 
 
 ３ 業務改善の状況について 

コロナ対応を踏まえ、デジタル化、ICT 化はどの程度進めているのか。 
                      （事業年報記載ページなし） 
 
 
 

○委員氏名 川口 絵未 

 
４ 保健所職員の時間外勤務状況等について 

（１）保健所職員の時間外勤務状況と長期療養となった職員数（R４、５年

度）はどのくらいか。 

（２）月８０時間超の職員数と時間外勤務時間はどうか。 
（事業年報記載ページなし） 
 

 ５ 生活保護について 

（１）様々なコロナ給付金などの支援が終了し、今後生活保護申請や受給が増

えるとの報道もあるが、R４,５年度の状況はどうか。 
 （２）受給決定までの平均日数、最大日数（２週間を超過する場合）、その理 

 由 
                              （Ｐ９７） 
 ６ HIV 検査普及に係る広報活動について 

HIV 検査普及２週間―世界エイズデー等のイベント実施として、R4/12/1、
京成佐倉駅前でのキャンペーン、この時か、クリアファイルに資料が入って

いたのをいただいた。市などと連携し、各地で回数を増やすなど拡充の予定

はあるのか。 
（Ｐ１２１） 

 
 
 
 


